

Pau, le 8 avril 2024

SOUTIEN AUX JEUNES : le Fonds de dotation de la Caisse d'Épargne Aquitaine Poitou-Charentes (CEAPC) a financé 10 ordinateurs en faveur de jeunes étudiants en situation de précarité.

Hier, dans les locaux du Secours Populaire à Pau et en présence de son Secrétaire Général, Jean-Claude PAYEN, s'est déroulée la remise d'ordinateurs portables + pack office en faveur d'étudiants accompagnés par l'association.

Le Secours Populaire du Béarn apporte déjà une aide alimentaire ainsi qu'une aide vestimentaire mais souhaite développer aussi une aide plus ciblée pour leur permettre d'étudier dans les meilleures conditions possibles et ainsi renforcer leur intégration dans la société – tout en leur permettant de gagner en autonomie.

Le nombre d'étudiants en situation de précarité étant en forte en augmentation, c'est tout naturellement que le Fonds de Dotation de la CEAPC, qui œuvre pour l'inclusion des jeunes, a souhaité contribuer à cet élan de solidarité.

À propos du Fonds de Dotation de la Caisse d'Épargne Aquitaine Poitou-Charentes

Historiquement engagée dans des actions de philanthropie, la Caisse d'Épargne Aquitaine Poitou-Charentes a fait le choix de la solidarité en soutenant activement des initiatives à fort impact social et environnemental sur son territoire. Pour la période 2022-2024, le Fonds de Dotation a voulu orienter son soutien à des projets d'intérêt général qui œuvrent pour *l'inclusion des jeunes* ou pour *l'accompagnement à la transition environnementale*. Deux axes qui s'inscrivent dans cette volonté d'être au plus proche des besoins du territoire et qui mettent également en avant l'interconnexion qui existe entre les enjeux environnementaux et les thématiques sociétales.

À propos de la Caisse d'Épargne Aquitaine Poitou-Charentes

La Caisse d'Épargne Aquitaine Poitou-Charentes est une banque régionale coopérative qui appartient à ses 295 714 clients sociétaires avec qui elle partage ses valeurs de solidarité, de responsabilité et de proximité. Couvrant les 9 départements des territoires Aquitaine et Poitou-Charentes, la Caisse d'Épargne Aquitaine Poitou-Charentes bénéficie d'un maillage territorial avec : 3 sites administratifs, 344 agences commerciales, 3 espaces Banque Privée, 9 centres d'affaires territoriaux dédiés aux entreprises, institutionnels et acteurs de l'ESS, 10 agences Professionnels, 1 centre d'affaires Vitibanque dédié à la filière Vins et spiritueux, 1 centre d'expertises Immobilier Professionnel, 1 Banque d'Affaires, 1 centre d'affaires Grands Comptes ETI et Institutionnels, 1 banque judiciaire « La Banque de l'Orme », 1 centre d'affaires dédié à la gestion de la relation à distance pour les collectivités locales.

Ses 2 428 collaborateurs sont au service de 1,3 million de clients, particuliers, professionnels, entreprises et institutionnels. Banque engagée, la Caisse d'Épargne Aquitaine Poitou-Charentes développe une démarche RSE ambitieuse basée sur des convictions fortes et des actions pertinentes autour des thématiques : relations clients, RH, environnement, gouvernance, vie économique et sociale régionale.

Plus d'informations sur www.caisse-epargne-APC.fr



Contacts presse

Caroline VIARD - Directrice Communication de la CEAPC

06 23 02 47 18 - direction-communication@ceapc.caisse-epargne.fr

Hélène DOUET - Directrice Sociétariat, Engagement Sociétal et RSE de la CEAPC

06 17 37 45 46 - helene.douet@ceapc.caisse-epargne.fr